



*Union Régionale de Bretagne
du Parti Socialiste*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Quimper, le 3 décembre 2009

On croyait le feuilleton terminé. Il continue. On croyait Jacques Le Guen intéressé par la Région Bretagne. En réalité, c'est par l'Afrique. C'est très honorable mais très détestable de faire de notre région une monnaie d'échanges pour ses projets personnels.

Car comment siéger à l'Assemblée Nationale, au Conseil Général, au Conseil Régional et assurer une mission en Afrique ?

Connaissant le caractère du député finistérien, on ne le voyait pas vendre le Finistère pour un plat de lentilles.

Au-delà de cet épisode, une triste leçon peut être tirée : le principe de l'engagement politique en sort écorné.

Quelle confiance les citoyens peuvent-ils lui accorder quand ils constatent de telles pratiques ?

Bernard Poignant

Président BREIS